

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Fougamou : un voleur armé neutralisé dans la maison de sa victime

F.N

Fougamou/Gabon

**U**L RICH Ngounga-Ngounga, Gabonais de 29 ans, sans emploi, résidant à Fougamou, chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi, est poursuivi pour vol aggravé. Pis, le délinquant présumé pris en flagrant délit d'effraction, était en possession d'une arme de poing.

Selon une source proche du dossier, les faits remontent au 14 septembre dernier. Vers 20h30, la présence d'un individu est signalée dans une habitation voisine de sieur Ingoulou, absent des lieux. Le propriétaire du logement ayant mis les vacances à profit pour se rendre à Lebam-

ba. Mis au fait de la situation, les éléments de la brigade de gendarmerie locale se rendent sur les lieux et somment l'individu de sortir. Mais l'intrus reste de marbre, non sans tenter de s'échapper par une des fenêtres manifestement bloquée. Malheureusement pour lui, un témoin l'observe et renseigne les pandores qu'il est armé d'un fusil.

Les pandores recourent alors à un menuisier pour barricader toutes les issues. À l'exception de la porte centrale, seule brèche laissée au voyou. Mais contre toute attente, l'intrus préfère camper sur ses positions. Vers 6 heures du matin, le propriétaire est joint au téléphone pour un changement de stratégie consistant à casser la porte. En

passant la maison au peigne fin, les Officiers de police judiciaire (OPJ) parviennent à débusquer l'individu sous une pile de matelas. L'arme à feu par-devers lui. Interpellé, puis conduit au poste, il a reconnu les faits, arguant qu'il aurait été embarqué dans cette sale besogne par des amis aujourd'hui en cavale. Et que l'arme ne lui appartiendrait pas. " Nous la détenions sans pourtant faire du mal à quiconque. D'autant qu'elle ne contenait pas de munitions ", a-t-il expliqué. Présenté le 20 septembre dernier devant le parquet de la République près le tribunal de première instance de Mouila, Ulrich Ngounga-Ngounga a été placé sous mandat de dépôt à la maison d'arrêt, pour présomption de vol aggravé avec arme à feu.



Photo : Felicien Ndongo

Ulrich Ngounga-Ngounga séjourne à la prison depuis lundi.

## Moabi : il est attaqué par un gorille lors d'une partie de chasse



Photo : IMM/L'Union

Le jeune homme attaqué par un gorille à Moabi est désormais hors de danger.

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

**U**NE partie de chasse a failli virer au drame dans l'après-midi de vendredi dernier, au village Maghoumba, situé à une dizaine de kilomètres de la ville Moabi dans la province de la Nyanga. Albin Jerbo N'foumbi Koumba, 17 ans, a été attaqué par un gorille. Il n'a eu la vie sauve que grâce à l'intervention de son grand frère qu'il accompagnait ce jour-là dans une partie de chasse dans la forêt environ-

nante. Selon les informations rapportées par une source proche du dossier, les deux chasseurs, durant leur marche dans la forêt, tombent sur un groupe de singes qui s'agitait dans les arbres. Le frère aîné, arme son fusil et ouvre aussitôt le feu sur les bêtes. Il réussit à atteindre l'une d'elles, qui se retrouve au sol.

C'est au moment où Albin Jerbo N'foumbi Koumba, s'apprêtait à ramasser l'animal que, subitement, un gorille surgit du bosquet et s'en prend violemment à lui. L'adolescent perd même

connaissance du fait de la violence des coups reçus. À la vue de cette scène insupportable, l'aîné de la fratrie s'arme de courage, pointe son fusil sur l'homme et tire dans sa direction. Touché, le gorille abandonne sa victime et se fond dans la forêt. C'est inconscient qu'Albin Jerbo N'foumbi Koumba a été conduit au centre médical de Moabi, où il a promptement reçu des soins.

Heureusement, il est désormais hors de danger. Il s'en est toutefois sorti avec 26 points de suture.

## Lambaréné : un enseignant et sa famille perdent tout dans un incendie

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

**U**N incendie d'une rare violence s'est déclaré dernièrement au quartier Lalala-Carrière, dans le 1er arrondissement de Lambaréné. Bilan : une famille entière contrainte à dormir à la belle étoile puisqu'elle a tout perdu dans ce sinistre. Le sinistré, Fabrice Mandoukou, Gabonais de 45 ans, enseignant, et père de nombreux enfants n'a même pas pu récupérer une aiguille. Les causes de ce drame restent inconnues à ce jour. Ce dont se souvient l'épouse de Fabrice Mandoukou, c'est qu'elle était assise à la terrasse, quand le feu

est parti d'une chambre, avant de se propager à la cuisine. Elle a tout juste eu le temps de sortir ses enfants dont l'âge varie entre 2 et 4 ans. Et Fabrice Mandoukou d'appeler à l'aide toutes les bonnes volontés pour soulager sa détresse : "Je suis à la belle étoile avec ma famille. Et j'en appelle à l'aide des plus hautes autorités de la province et de la République. Car, perdre tout dans un brasier à la veille de la rentrée des classes est difficile à vivre".

À noter que ce père de famille a à sa charge plusieurs enfants scolarisés dont l'aîné vient d'ailleurs d'obtenir son baccalauréat. Tous les documents utiles pour les formalités scolaires, entre autres, ont été dévorés par les flammes.